Antrag Nr. 14-F-33-0015 CDU und SPD

Betreff:

Rundfunkgebühren "Für Kommunen deutlich teurer"
-Antrag der Fraktionen von CDU und SPD vom 15.01.2014-

Antragstext:

Abweichend von ursprünglichen Schätzungen bei der Einführung der neuen Rundfunkbeiträge werden diese für Kommunen im Allgemeinen und auch für Wiesbaden im Besonderen laut eines Zeitungsberichts im Wiesbadener Kurier vom 29. Januar 2014 "deutlich teurer".

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, auf welchen Betrag sich die Rundfunkbeiträge für die Landeshauptstadt Wiesbaden belaufen und wie die Umsetzung im Haushalt erfolgen wird.

Wiesbaden, 29.01.2014